
Protokoll:  
 
 
Rm Scherhag (CDU)  erläutert, ein Fahrradkonzept könne durchaus durch den 
Fahrradbeauftragten entwickelt werden. Als möglicher Standort eines ersten Rastplatzes komme 
die  Fährrampe in Güls in Frage, da dort viele Touristen die Anlage täglich nutzen.  
 
Beigeordnet Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0154/2012). 
 


